



## Oposición sin argumentos: Laven

En entrevista, el diputado federal Jorge Laven Abarca mencionó que la oposición se quedó sin argumentos para votar en contra de la Reforma Eléctrica, que tiene como prioridad recuperar el patrimonio nacional del sector eléctrico. Laven Abarca expresó que será este domingo cuando se suba al pleno de la Cámara de Diputados la votación de esta iniciativa trascendental para el pueblo de México que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://diariodechiapas.com/portada/oposicion-sin-argumentos-laven/>